Verleihung BTV-Ehrenamtspreis 2008

Der 1. Vorsitzende des TC Rot-Weiß Landshut, Herr Helmut Scholler (s. Foto unten), wurde mit dem BTV-Ehrenamtspreis 2008 ausgezeichnet und erhielt eine RAM-Uhr mit individueller Gravur.

Herr Scholler ist seit insgesamt 30 Jahren ehrenamtlich tätig und mittlerweile seit 1983 der 1. Vorsitzende seines TC Rot-Weiß Landshut. Er ist der Verfasser der 100-jährigen Vereinschronik und ist das repräsentative Aushängeschild des Vereins. Herr Scholler ließ es sich nicht nehmen, nach der Auszeichnung durch den BTV-Präsidenten Helmut Schmidbauer eine kurze, unterhaltsame Dankesrede an das Plenum zu richten.

